



民主党千葉県第10区総支部長  
衆議院議員 谷田川はじめ



国会見学に訪れた皆さんに挨拶する谷田川はじめ

平成二十二年十月

谷田川はじめ

# 「雄志」

## 民主党千葉県第10区総支部 谷田川はじめ後援会

### 【香取事務所】

〒287-0001 香取市佐原口2164-2  
TEL 0478-54-5678 FAX 0478-52-6991

### 【国会事務所】

〒100-8981 東京都千代田区永田町2-2-1  
衆議院第1議員会館816号室  
TEL 03-3508-7123 FAX 03-3508-3423  
Mail:info@hajime-yatagawa.com  
HP:www.hajime-yatagawa.com

## 一年振り返つて

異常気象とでも言うべき厳しい暑さだつた夏も終わり、秋の気配が深まっている今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。早いもので、昨年の劇的な政権交代から1年が過ぎました。この間、政治状況は目まぐるしく変化しました。

国民の圧倒的支持で就任した鳩山総理は、「政治とカネ」と普天間問題でつまずき、6月に、小沢幹事長とのダブル辞任。その後を受けた菅総理は、支持率がV字回復しましたが、消費税を巡る発言で迷走し、まさかの参議院選挙での敗北。そして、9月には民主党の代表選が行われ、菅総理と小沢前幹事長の一騎打ち。菅総理は再選を果たし、またもや支持率がV字回復。

しかし、尖閣問題の一連の対応への批判から支持率が急落。そして、小沢前幹事長が検察審査会の2度目の議決で強制起訴されることになり、今後の政局は一層不透明感が増しています。

こういう時こそ、原点を忘れないことが肝要だと思います。すなわち、昨年の衆議院選挙結果は、国民生活をないがしろにしてきた自民党政権の交代を国民党が望んだに他なりません。そして、税金の無駄遣いを一掃し、官僚依存から脱却し、政治主導で国民生活を第一に考えて欲しいとの民主党への期待が示されたものです。それに応えるためにも、マニフェストを着実に実行することともに、実現が困難なものについては、その状況と理由を国民に十分に説明することが極めて重要です。これをしつかり念頭に置き行動して参ります。

それにしても、尖閣問題で中国人船長を釈放した件での、政府の説明は全く納得できません。日中関係を考慮したとの那覇地検次席検事の記者会見での発言は越権行為であり、本来は、政治家がすべての責任を引き受ける覚悟で判断すべき内容です。それをあたかも検察当局に責任を押し付けるような発言は言語道断です。民主党が主張してきた政治主導とは何なのか？極めて遺憾な話です。この件については、政府の対応を改めるべきだと今後とも主張していく所存です。